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C O N S E L H O  M U N I C I P A L  D E  J U V E N T U D E  D E   
V I L A  D E  R E I  

------------------------------------------------- ACTA N.º 02/2013 ---------------------------------------------------  

 ----------- Aos vinte e oito dias do mês de Novembro de dois mil e treze, reuniu o Conselho 

Municipal de Juventude de Vila de Rei, cerca das dez horas, no edifício dos Paços do 

Concelho de Vila de Rei. ---------------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- Dos cinco elementos que constituem o Conselho Municipal de Juventude, 

registaram-se as seguintes presenças:---------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O Presidente da Câmara, Dr. Ricardo Jorge Martins Aires;  ---------------------------------  

 -----------  - A representante da Organização de Juventude Partidária JSD, Ana Lúcia Mateus 

Francisco; -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PSD, Rita Sofia 

Mateus Francisco; ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do CDS, Dr.ª Maria 

Idalina da Silva Rosa;  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Registou-se a presença do Vice-Presidente Paulo César Laranjeira Luís, tendo este 

aceite o convite para participar na reunião do Conselho Municipal de Juventude. ------------------  

 ----------- Justificação de faltas: -----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Não esteve presente, a representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do 

PS, Diana Alexandra Mendes Lucas, a qual apresentou justificação. A Mesa deliberou por 

unanimidade justificar a falta. ---------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- Presidiu à reunião o Presidente da Câmara, Dr. Ricardo Jorge Martins Aires. -----------  

 ----------- Em seguida, os presentes debruçaram-se sobre a seguinte ordem do dia: --------------  

 ----------- PONTO 1 – Tomada de Posse; -----------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Leitura e aprovação da Ata n.º1/2013; --------------------------------------------  

 ----------- PONTO 3 – Elaboração de parecer sobre Orçamento e Grandes Opções do 

Plano – 2014; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 4 – Outros assuntos. -------------------------------------------------------------------------  
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 ----------- DELIBERAÇÕES TOMADAS --------------------------------------------------------------------------   

 ----------- PONTO 1 – Tomada de Posse. -----------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Presidente da Câmara questionou se alguém de se opunha aos elementos que 

fazem parte da composição do Conselho Municipal de Juventude. Ninguém se opôs. -----------  

 ----------- Aprovado por unanimidade pelos membros com direito a voto. ------------------------------  

 ----------- Seguidamente tomaram posse os elementos que se passam a transcrever: -------------  

 -----------  - O Presidente da Câmara, Dr. Ricardo Jorge Martins Aires  ---------------------------------  

 -----------  - A representante da Organização de Juventude Partidária JSD, Ana Lúcia Mateus 

Francisco; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PSD, Rita Sofia 

Mateus Francisco; -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do CDS, Dr.ª Maria 

Idalina da Silva Rosa;  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Leitura e aprovação da ata n.º1/2013; --------------------------------------------  

 ----------- Após leitura da ata n.º1/2013, foi deliberado, por unanimidade, os membros com 

direito a voto, aprovar a ata acima mencionada referente ao Conselho Municipal de 

Juventude de Vila de Rei. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 3 – Elaboração de parecer sobre Orçamento e Grandes Opções do 

Plano – 2014. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Presidente da Câmara questionou se alguém se opunha à elaboração de parecer 

refetivamente ao assunto em epigrafe. Acedeu a Dr.ª Idalina da Silva Rosa para questionar 

qual é a finalidade deste conselho. -------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Presidente da Câmara esclareceu que no âmbito do Regimento Interno do 

Conselho Municipal de Juventude está previsto no artigo 3.º desse mesmo regimento, toda a 

finalidade deste órgão. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- *Questionou quem se opunha a esta deliberação. Ninguém se opôs, aprovando por 

unanimidade a elaboração de parecer sobre Orçamento e Grandes Opções do Plano – 2014.   

 ----------- PONTO 4 – Outros assuntos. ------------------------------------------------------------------------  
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 ----------- Solicitou intervenção o Vice-Presidente da Câmara para colocar em síntese os 

assuntos tratados na última reunião. ------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Presidente da Câmara agradeceu a todos por terem estado presentes, apelando 

ao debate de todos os assuntos com intuito de melhorar as condições de vida dos Jovens 

Vilarregenses. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- ENCERRAMENTO -----------------------------------------------------------------------------------------   

E não havendo mais assuntos dignos de registo o Presidente da Câmara Municipal, Ricardo 

Jorge Martins Aires, deu por encerrada a sessão quando eram cerca de 10h40m. -----------------  

 ----------- Desta se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo 

Presidente da Câmara e por mim – Carlos Miguel Laranjeira Luís que servindo de secretário, 

a redigi e processei a computador. ------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Presidente da Câmara _______________________________________________ 

 ----------- O Secretário_________________________________________________________ 
 

  


